

COMMUNIQUÉ COMMUNIQUÉ

Les négociateurs de la Ville débarquent les mains vides

Québec, le 18 juin 2014 – Avant de quitter pour une semaine de vacances, le président du Syndicat des fonctionnaires municipaux de Québec, Jean Gagnon, a mandaté l'équipe de négociation du SFMQ pour se présenter à la table des négociations et à continuer les pourparlers jusque-là prometteurs avec la Ville de Québec. Contre toute attente, les négociateurs de la Ville se sont présentés mardi devant la conciliatrice et devant le SFMQ **les mains vides** : aucune réponse à la proposition du Syndicat, aucune nouvelle offre, aucun mandat, et surtout aucun désir de régler la convention collective. L'attitude de la Ville et de ses représentants est inacceptable, incompréhensible et surtout, elle dénote un manque de sérieux flagrant. Le Syndicat des fonctionnaires municipaux de Québec se demande à quel jeu joue la Ville dans les négociations visant le renouvellement de la convention collective qui est échue depuis le 31 décembre 2010.

Après une quarantaine de rencontres, force est de constater que les représentants de la Ville n'ont aucun mandat et aucun désir de régler quoi que ce soit à la table des négociations, pire encore, ils n'ont aucune idée de ce qu'ils font à cette table. Le 1^{er} avril dernier, le Syndicat a présenté une proposition globale à la Ville visant à régler la négociation. Cette proposition incluait des concessions concernant le régime de retraite. Celle-ci avait même été qualifiée d'intéressante par les représentants de la Ville et cette dernière s'était engagée à répondre à cette proposition dans les meilleurs délais. Avec l'accord de la conciliatrice, les parties avaient fixé au 17 juin le retour de la Ville sur la proposition syndicale. Mais l'équipe de négociation syndicale s'est retrouvée devant des négociateurs aux bras croisés, plus intéressés par les aiguilles de l'horloge que par les intervenants devant eux. L'offre globale du 1^{er} avril n'a donc reçu aucun retour.

Considérant le règlement intervenu avec les cols bleus et l'éminence de moyens de pression annoncés par le SFMQ, cette rencontre était cruciale. Le Syndicat était disposé à se lancer dans un blitz intensif de négociation pour en arriver à une entente négociée avec la Ville.

On se rappelle que les membres du SFMQ ont donné à leur exécutif le mandat d'exercer tous les moyens de pression nécessaires pouvant aller jusqu'à la grève; c'est à croire que la Ville veut pousser ses cols blancs à poser ce geste ultime.

-30-

Source et renseignements :

Réal Pleau
Téléphone : 418 780-8140
Télécopieur : 418 780-8144
Courriel : info@sfmq.qc.ca